

undefined - mercredi 12 juillet 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## L'équipe élite du VTT Saillans était aux championnats de France



*Les vététistes saillansons présents au championnat de France de cross country marathon.*

Ce dimanche 9 juillet, l'équipe senior vététistes du vélo club participait au championnat de France de cross country marathon à Saint-Sauveur-Camprieu (Gard) dans le parc des Cévennes au pied du mont Aigoual.

Une épreuve sur un tracé exigeant de 80 km, avec 2 000 m de dénivelé qui ne laissait aux participants aucun temps de répit. Il y avait 116 coureurs au départ et 5 coureurs du Cœur de Drôme se classent comme suit : 38<sup>e</sup> Pierre-Ulysse Roux, 54<sup>e</sup> Simon Gonin, 66<sup>e</sup> Yann Bourlet, 69<sup>e</sup> Andéol Constant, 82<sup>e</sup> Julien Giffon. Enfin, pas de chance pour Ambroise Mondon qui a dû abandonner à cause d'un mal au dos.

Le président Christian Serre a félicité tous ces coureurs et en profite pour rappeler que la traditionnelle randonnée annuelle VTT du Cœur de Drôme aura lieu le dimanche 3 septembre.

Pour en savoir plus : 08.80.83.28.39.